

拝  
復

以前の手紙の返事で、すみません。  
珍しく、今季は妙な気候で、暑中地見  
會もあらずと因る用意で、多くもの多忙  
にまわらざるうち、残暑見舞を頂きました。  
早くと因り、ひさしひさの難平多く、二、三日前、夜  
寝室に冷房を开启入れば就寝、朝方寒くて目  
あく、あく、薄手の洋服を重ね着。 二度もこう仰せ  
められ、布団毎日、足、腰の痛がアセがスローモーション  
の動きで止まらぬもので困。 布団にこめんといい。  
美奈の幼稚園やDVDを預り、移すくお年越しま  
れ送ります準備はできました。

No1

ここで又中断。此方が創立三十周年の記念として  
 不幸からワインアルのメンバー三、四名を招待されてコンサート  
 を開き、今季は八名の方が参ります。私は学生の矢先  
 輩のご子息様の依頼で一杯手がらちよと手伝つ  
 て頂けます。西宮卒の方にチケットを買って頂けば不<sup>可</sup>  
 可広告を申す所です。以上之方に於て頂ける事より  
 一往うござまざる難事多く此後も中断。此許し  
 下さり也。

ところでDVDへCDの音源で大変心して常日頃も  
 リスニングセントリカルながら画像が流すあります  
 とうメモリジムあります。ほんのひととて出るといふ  
 事です。ほんと不思議いもう少しのにどう

そがうと好意を以てやつと思ひます。

セツの所も早く拝見であります。そが

見る所が出来ましたら又お傳へます。

あれを全く申し訳ない事です。助許して下さい。

① ところは序にありまじめに車に沿せ候ふ方、  
のち手足をシテ露します。立山の桜見物に誘つて下  
さる所。中食を二階の芦北の車で立山へ、  
満開でされりと云ふ。

皆ソトに暇の所は内声とぢり下さりと

② 昨年十月、浜田直樹さん夫妻とアリバンに  
参りて六折の立山。私はあらば五位位通  
であります。レインコートをもうと思ひます。

戦中逝の新竹がお母は慰靈碑参拝をもとめます。  
 ミヤコマヘゼルス、シベリヤ、カムチャカ半島等にはアーチ新  
 ハイ参りに参りました。行きに、沿多、あります。  
 第一を計画するも参加者が二三名で第一立派立派です。  
 一人で行ふは以、うなはとこうほの手からう括局、レイテ  
 島以ナハナリ。レイテの方はセド島の日本人会  
 の方々が慰靈碑めぐりとして、うやまゆかゆか、今  
 ま中に入りて頂きました。例年十月アリバビンの祝  
 立役員式典があり、まずはその参加をせても頂い  
 ます。アリバビンの大好きな国旗の両側方に日本、アメリカ  
 東西、オーストラリアの国旗が掲揚されました。  
 まとやはり、感涙するが如き

外すはアラを主寄りました。九回車の方でアリーヴ  
 ハンと中古船の取引をし、ナレ賊産が出来たから  
 と、賊団没入にて戦中のお施設と定められ  
 進止とも有名な道沿に小学校を一棟下つ建て  
 て寄贈（よじやう）する方があります。その車掌室を  
 訪問、小学校と二校見学せらるゝべし。  
 あきらめ、大歓迎と下さりました。今後九校目完成  
 ます。これはアラの室内でエンテルバの慰靈堂  
 8参拝。これは戦後、父の軍人の戦犯として  
 处刑されたところ。そのうち戦時軍、民兵人と朝鮮  
 人、彼らの力で日本人以下3千人、この廟には  
 戦犯として処刑されたものとゆうんで埋められた人が

建てたのですがどうです。國「少し人呑性」が問題ですね。  
 ミニラ行はうれし、神風」とうやうやしく戦力兵らしき、寧  
 の銅像と記念館がありま。 移は日本人が建  
 てたから、アーリーピンのよくこうこうすくすく建てさせ  
 た事も、と想うと安内板をよく読むとアーリーピン  
 側が建てたもの。その辺は「神風」などえどもの  
 事はない。もうこういふ人達のひ陰で平和がひと  
 うふか、とうとうたす文で、又暗に彼らのひ陰で  
 我が國は独立を算にとうとうな内容でした。  
 たが、オニ次大戰は東南アジアのどの独立を  
 うながしたのか、何うありますか。

東洋のどこかの点々と違いますね。

ちやべりしきとそろがそろせんから、わざ

幸運に相あひたよ。難文をしためてこめんす

る。

よりゆめじと期つ。

お書きが大銷は天氣。青い空、白雲が輝いて  
ます。この気候の変動が激しく、かくわく  
叫びだ。大切に。ゆづきの所は皆そんにう。

乱筆、難文。ゆづきよ。

う。

九月二十日

塙原幸

濱野敏一様

107